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Aproveitamos este espaço para 

registrar a aposentadoria (2011) do 

colaborador Antônio Augusto Gurjão 

Praxedes após 30 anos de serviços 

prestados à Sudam. Praxedes, como era 

conhecido pelos colegas, trabalhou na 

Assessoria de Comunicação Social e 

Marketing, onde exerceu vários cargos 

como assistente de chefia de gabinete 

e coordenador-geral, além de assessor 

da superintendência e diretor geral do 

a n t i g o  D e p a r t a m e n t o  d e  

Desenvolvimento Local (DDL). Nós, da 

Assessoria de Comunicação, deixamos o 

nosso agradecimento pelo aprendizado 

e colaboração do nobre colega.

Aposentadoria
Despedida

A decisão da servidora Rosani Cardoso 
de entrar para o rol dos aposentados, 
trouxe alegria, e ao mesmo tempo,  
consternou a todos os presentes em sua 
festa de despedida, no último dia 31 de 
j ane i r o .  O  momento  f o i  uma  
demonstração de rara unanimidade entre 
colegas, superiores hierárquicos antigos 
e atuais, e terceirizados.  

A homenagem foi conduzida pela 
chefe de Gabinete, Alda Frota, que falou 
sobre a dedicação da servidora durante 
os 34 anos de serviços prestados à 
i n s t i t u i ção .  Lembrando  o s  14  
superintendentes que ela secretariou, 
Alda deu um depoimento pessoal e 
profissional sobre a eficiência da 
servidora. Zani, como é conhecida na 
Casa,  recebeu flores, homenagem da 
família e dos colegas, além de uma placa 
de agradecimento da instituição. 

Classificando-a como “referência na 

qualidade de servidora pública”, o 
superintendente Djalma Mello, enfatizou 
os sentimentos de alegria e tristeza que 
representavam a ocasião. Uma, pela 
certeza de que ela vai iniciar uma nova 
fase em sua vida. A outra, pela ausência 
física e o fim de uma convivência longa 
c o m  o s  c o l e g a s  d e  
t raba lho.Representando  os  ex -
superintendentes, participou a ex-
diretora da ADA, Maria do Carmo Martins. 

Rosani lembrou que em sua jornada 
contou com a orientação de muitas 
pessoas que a ensinaram e contribuíram 
com seu trabalho e agradeceu a todos em 
nome de sua primeira chefe de gabinete, 
Eneida Almeida, que esteve presente na 
despedida. 

Em nome dos colegas, a servidora 
Marilena Vasconcelos lamentou a saída 
dos mais antigos e o esvaziamento do 
quadro de servidores.

GDPGPE: Servidores recebem retroativo a 2009 

Desde 2009, o Governo Federal 
instituiu uma gratificação aos servidores 
do quadro efetivo, que obtiverem bom 
desempenho em suas metas mensais. O 
alcance desses resultados assegura ao 
servidor um acréscimo no vencimento 

durante todos os meses do ano, pela 
Gratificação de Desempenho do Plano 
Geral de Cargos do Poder Executivo - 
GDPGPE. Na Sudam essa gratificação 
começou a ser paga somente em 2010. Em 
fevereiro deste ano, o pagamento 

Lei de Acesso à Informação
A nossa colega auditora-chefe Ieda 

Jennings é a coordenadora do Grupo de 

Trabalho recém-criado para executar a Lei 
de Acesso à Informação Públ ica. 
Instrumento de controle social, a Lei tem 
como principal objetivo assegurar o direito 
fundamental à informação, utilizando 
meios que facilitem ao máximo o acesso às 
informações públicas. Pela Lei, cada 
instituição abrigará em seus sítios na 
internet um banner de acesso ao Sistema, o 

qual deverá ter conteúdo mínimo sobre: 
competências, estrutura organizacional, 
autoridades, endereços e telefones do 
órgão ou entidade; dados e estatísticas do 
setor; descrição dos principais programas, 
ações, projetos e obras, com informações 
sobre sua execução, metas e indicadores de 
f á c i l  c o m p r e e n s ã o ;  r e p a s s e s ,  
transferências de recursos e despesas; 
procedimentos licitatórios e contratos; 
resultados de inspeções, auditorias, 

retroativo a 2009 foi efetuado e os 
servidores receberam em uma só 
parcela o valor da gratificação daquele 
ano. Os valores pagos aos funcionários 
variam dentro da média que eles 
alcançam na avaliação.

prestações e tomadas de contas 
realizadas pelos órgãos de controle, 
além do repositório de perguntas 
frequentes. O Grupo de Trabalho 
composto pela Auditoria, CGTI, Ascom e 
Ouvidoria, está tratando dos últimos 
detalhes para a implantação do 
Sistema. A Ouvidoria do MI será a 
coordenadora desse trabalho junto às 
vinculadas e a CGU coordenará o 
Sistema em todo o país.

twitter: @sudam_mi

Em meio à atual diretoria, antigos chefes e servidores, 
Zani se despede oficialmente da Sudam
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Nota de pesar 
É com grande pesar que a Sudam 

l a m e n t a  o  f a l e c i m e n t o  d o  

colaborador Fidelles de Jesus Duarte 

Segadilha, servidor da instituição 

desde 1967. Fidelles era engenheiro 

a g r ô n o m o ,  t r a b a l h a v a  n a  

coordenação de incentivos fiscais e 

estava aposentado desde o ano 

passado. A Sudam se solidariza com os 

familiares, amigos e colegas de 

trabalho por essa  grande perda.

Informática 
faz balanço de ações 

Em 2012, a Coordenação-geral de 

Tecnologia da Informação (CGTI) terá sua 

atuação focada na implantação de 

Sistemas. Segundo a coordenadora da 

Unidade, Doris Antunes, a tendência é 

seguir o padrão do Governo Federal de 

informatizar todos os seus processos, “o 

que organiza e controla melhor o trabalho 

cotidiano”, afirma. As ações da CGTI foram 

apresentadas à diretoria colegiada e chefes 

de Unidades Técnicas. A implementação do 

Plano Diretor de TI, a política de segurança 

da  i n fo rmação ,  a  aqu i s i ção  de  

equipamentos e o melhoramento da 

infraestrutura do arquivo-geral estão entre 

as principais ações realizadas pela Unidade 

que a partir deste ano priorizará a 

implantação dos sistemas de protocolo, 

incentivos fiscais e FDA.

CGTI ganha novo ambiente de trabalho

Comitê Técnico de Auditoria
O Ministério da Integração Nacional 

realizou, em fevereiro, a 1ª Reunião do 
Comitê Técnico de Auditoria do MI (CTA), 
com a participação de todos os chefes das 
Unidades de Auditoria Interna, além de 
servidores da CGU e da Corregedora 
Seccional do MI. 

A missão do CTA é integrar as Unidades 
de Auditoria Interna e aperfeiçoar 
tecnicamente as atividades desenvolvidas. 

Na reunião foi apresentado o Sistema de 
Informações Gerenciais de Auditoria, 
implementado pela unidade de Auditoria 
Interna da CODEVASF e que brevemente 
será disponibilizado às demais vinculadas 
do MI. Discutiu-se, também, sobre o 
acompanhamento das demandas da CGU e 
TCU. Além disso, foram programadas a 
realização de auditorias compartilhadas 
entre aquelas Unidades.

No final do ano passado, os 
colaboradores da Sudam efetivos, 
comissionados e terceirizados, 
tiveram, pela primeira vez, a 
oportunidade de registrar suas 
mensagens de fim de ano em um 
v í d e o  i n s t i t u c i o n a l  q u e  
confraternizou várias equipes de 
trabalho e foi postado no site da 
Superintendência. As mensagens de 
paz, harmonia e felicidade foram 
recebidas com muita alegria pelos 
servidores do órgão. Para Nêmora 
Nascimento, do CGEAP, o vídeo foi 
uma oportunidade de melhorar o 
relacionamento com a família que são 
os colegas de trabalho. “Foi uma 
iniciativa louvável, pois ajudou a 
manifestar o sentimento que temos 
pela família do trabalho, melhorando 
o relacionamento com todos”, 

afirmou. O vídeo foi produzido pelas 
equipes da Comunicação e da Ouvidoria. 
Este ano a iniciativa deve se repetir para 
continuar incentivando a colaboração de 
todos com o bom clima organizacional 
dentro da Sudam. 

Servidores  vídeo de Natalgravam

A CGTI retornou ao seu antigo local de trabalho (1º andar). A diferença é que o 
espaço agora está totalmente reformado com novas salas, garantindo maior comodidade e 
segurança aos colegas que atuam na coordenação. 

Coordenação ganhou salas amplas e modernas

Servidores da Diplan no momento da gravação

   Um grupo de servidores da Sudam fez 
uma surpresa ao colega Waldemir dos 
Reis que aniversariou no dia 13 de 
dezembro. Vadeco, como o servidor é 
conhecido entre os colegas, se recupera 
de um AVC sofrido no ano passado. A 
emoção tomou conta de todos os 
p r e sen te s ,  p r i n c i pa lmen te  do  
aniversariante que agradeceu a 
lembrança dos amigos. Parabéns, 
penalty!

 

PENALTY! 
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